

## **NOTA DE PRENSA 011 / 2014 – 2015**

*En el lanzamiento de la campaña “Región libre de violencia infantil”*

### **CONGRESISTA NAYAP ASUME COMPROMISO DE DEFENDER AL NIÑO Y EL ADOLESCENTE CONTRA LA VIOLENCIA**

Incidir en la promulgación de la Ley que prohíbe el uso de cualquier tipo de violencia contra la niñez y la adolescencia, así como la implementación de programas de gobierno para prevenir cualquier tipo de maltrato infantil, fue el compromiso que asumió el legislador Eduardo Nayap en una conferencia de prensa que tuvo por finalidad el lanzamiento de la campaña “Región libre de violencia infantil”.

El legislador indígena reveló que esa campaña es una iniciativa de la organización World Vision, que se desarrolla en 14 países de América Latina y el Caribe. La conferencia congregó a representantes de Alianza Nacional de Líderes de Transformación y directivos de dicha organización.

“Vamos a unir esfuerzos para tener un país libre de violencia infantil. Mi compromiso y el de todos los demás congresistas garantizará que en el debate del Pleno sobre el Código de la niñez y la adolescencia se incluya la prohibición de uso de cualquier forma de violencia”, subrayó el legislador por Amazonas.

Detalló que, con mayor incidencia, los casos de maltrato se registran en los hogares y las escuelas y son los padres de familia o los docentes de educación los principales agresores. “Está demostrado, por medio de investigaciones, que la violencia contra la niñez produce secuelas y afecta el normal desarrollo de los niños y niñas en sus vidas”, aseveró.

Cabe precisar que la campaña “Región libre de violencia Infantil” busca sensibilizar a madres, padres, cuidadores y jóvenes sobre el impacto nocivo de la violencia en contra de la niñez y de sus efectos perdurables en el desarrollo de su potencial. Asimismo, capacitar a 10 mil madres, padres y/o cuidadores en nuevas prácticas de crianza y disciplina que sustituyen el uso de la violencia contra la niñez y adolescencia.

Lima, 26 de noviembre

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones